

Stellungnahme

Eingebracht von: Petratschek, Karl

Eingebracht am: 18.09.2020

Ich bin Österreichischer Bürger und erhebe schärfste Einwendungen gegen den aktuell geplanten Gesetzesentwurf.

Er ermöglicht allen Behörden eine willkürliche Auslegung und eine Umgehung unserer demokratischen Werte.

Zudem widerspricht dieser Gesetzesentwurf den Grundsätzen unserer Verfassung.

Auch ist mit hoher Wahrscheinlichkeit davon auszugehen, dass ein Gesetz in dieser Fassung vor dem Verfassungsgerichtshof nicht standhalten wird!